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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

7 de maio de 2020 

 

Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Luís António de Sousa Teixeira e Paulo Alexandre Vieira e Sousa, que participou, em 

videoconferência, através da plataforma Microsoft Teams®.  ---------------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que com o fim do estado de emergência cessa também o apoio que o Município estava a 

conceder a todos os que se encontravam na linha da frente no combate à pandemia, sejam 

profissionais de saúde, forças de segurança, funcionários municipais, bombeiros ou 

socorristas da Cruz Vermelha.  ---------------------------------------------------------------------  

Que se está a elaborar o relatório sobre as despesas suportadas no âmbito da pandemia da 

COVID-19, nomeadamente ao nível da distribuição de equipamentos de proteção 

individual pela população, em articulação com as Juntas de Freguesia e pelas IPSS’s, com 

a desinfeção de praças e ruas, em colaboração com os bombeiros, com a aquisição de EPI 

e acrílicos para os serviços municipais, entre outras. -------------------------------------------  

Que no dia de ontem, 6 de maio, todos os funcionários regressaram à prestação do 

trabalho em regime presencial, com exceção dos que apresentem justificação válida para 

a respetiva ausência, nomeadamente para assistência a filhos menores de 12 anos, e os 

que os respetivos Chefes de Divisão, no âmbito da organização dos respetivos serviços 

verifiquem que existem condições para a manutenção da prestação do trabalho em regime 

de teletrabalho.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

Que a totalidade dos testes realizados aos funcionários das IPSS’s, dos elementos das 

forças de segurança, bem como de parte dos utentes dos lares, deram resultado negativo. 

Que a unidade de apoio à COVID-19 passou a estar sediada em Vila Verde, visto que no 

decorrer dos últimos 2 meses, os utentes que se deslocavam ao Centro de Saúde com 

sintomas de COVID-19 era muito reduzido e o ACES decidiu centralizar esta unidade, 

no sentido de libertar os Centros de Saúde para o atendimento normal dos utentes, 

mantendo-se a realização de testes de despistagem, em Terras de Bouro, através da 

unidade móvel, às sextas-feiras.  -------------------------------------------------------------------  

Que a Câmara Municipal irá realizar brevemente, considerando o processo de 

desconfinamento, ações de sensibilização, em articulação com a GNR, junta da população 
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no sentido de alertar para as regras de distanciamento social e demais orientações da DGS. 

Decorrerão também ações de apoio e fomento ao comércio local, em parceria com os 

municípios de Amares e Vila Verde e com a Associação Empresarial do Vale do Homem.  

Que se encontra em curso o processo de requalificação de reservatórios de água. Após a 

conclusão desta primeira fase, prevê-se a adjudicação para breve da requalificação de 

mais 22 reservatórios. -------------------------------------------------------------------------------  

Que foi outorgado o contrato para requalificação da Rua Miguel Torga, na Vila do Gerês, 

com a empresa “Veirabar”, sendo que a consignação ocorrerá no próximo dia 15. --------  

Que foi concluída a instalação da antena de rede móvel da NOS que ainda não se encontra 

em funcionamento uma vez que aguarda o fornecimento de energia elétrica por parte da 

EDP. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida deu a palavra à Sra. Dra. Ana Araújo para esclarecimento do estado do 

regresso ao ensino presencial por parte dos alunos dos 11.º e 12.º anos.  -------------------  

Tomou a palavra a Sra. Dra. Ana para informar que os 11.º e 12.º retomarão as aulas 

presenciais no próximo dia 18 de maio. Que no dia de ontem, decorreu uma reunião com 

os Sr.s Diretor e Subdiretor do Agrupamento de Escolas, na qual participou o Sr. Dr. 

Cristóvão Carvalho, ficando-se a conhecer que serão 47 alunos que regressarão ao ensino 

presencial, ficando aqueles diretores de remeter os horários letivos para definição dos 

circuitos de transporte. Será intenção do agrupamento definir os horários apenas para o 

período da manhã, evitando a utilização da cantina.  -------------------------------------------  

Relativamente à desinfeção da escola, o Prof. Manuel Adelino está à espera desde o dia 

1 de maio à espera de um telefonema para agendamento daquela.  --------------------------  

Relativamente ao pré-escolar e primeiro ciclo as matrículas serão efetuadas on-line com 

início no corrente mês. ------------------------------------------------------------------------------  

O regresso aos jardins-de-infância, previsto para o próximo dia 1 de junho, prevê-se que 

muitos meninos ficarão em casa uma vez que, dado o encerramento das termas, muitos 

pais não terão emprego, optando por ficar com os filhos. Foi determinado o 

estabelecimento de contacto com os encarregados de educação para se ter uma base de 

apoio à decisão a tomar. Aguarda-se também as orientações do Ministério da Educação. 

Pondera-se a medição da temperatura corporal, diariamente a todos os meninos, sendo 

que os jardins-de-infância já definiram uma sala para efeitos de isolamento.  --------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente abordou o tema de uma publicação do TBNP, 

na respetiva página do Facebook, relativa à reunião do executivo municipal de 21 de abril, 

afirmando que o senhor Vereador, Dr. Paulo Sousa, mentiu naquela publicação, 

nomeadamente quando diz que os pontos 2 e 3 da sua proposta foram rejeitados, com os 

votos contra do executivo em permanência. -----------------------------------------------------  

Quanto ao ponto 2 “para que sejam apoiados, nos estudos e com equipamentos 

informáticos e a necessária Internet, todos os alunos”, o senhor Presidente reafirmando o 

que disse naquela reunião, disse: “O senhor Vereador nunca fez chegar à Câmara 

Municipal tal proposta.”  ---------------------------------------------------------------------------  
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Quanto ao ponto 3 da proposta do TBNP relativamente à “distribuição de máscaras 

sanitárias e aconselhamento para o seu uso obrigatório nas actividades sociais”, afirmou 

que, na sequência de informação que estava ser transmitida pelo Presidente da Câmara, 

na qual afirmava que a Câmara Municipal em parceria com as Juntas de Freguesia iria 

distribuir máscaras pela população, o senhor vereador elogiou a iniciativa e afirmou que 

teria a proposta para apresentar na Câmara, mas que já não faria sentido.  -----------------  

“Entretanto, na publicação do Facebook, é referido que as propostas foram rejeitadas. 

Não foram rejeitadas, primeiro porque a proposta relativa ao ponto 2 nunca chegou à 

Câmara Municipal e segundo porque a proposta do ponto 3 foi elogiada pelo senhor e 

que também iria falar sobre elas. A informação que é dada na sua página não 

corresponde à verdade. Relativamente aos restantes pontos está correta, mas nos pontos 

2 e 3, não.” Disse.  -----------------------------------------------------------------------------------  

Usando da palavra o senhor vereador afirmou que não era ele que introduzia a informação 

na página, que iria verificar e que se estiver incorreta, procederia à respetiva correção, 

assumindo a responsabilidade pela eventual incorreção.  --------------------------------------  

De seguida questionou se foi comunicada às finanças a redução do IMI familiar. ---------  

Usando da palavra o Sr. Chefe da DAF, afirmou que acredita que os dados foram 

carregados no portal das finanças, no entanto iria proceder a verificação.  -----------------  

De seguida o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o 

que não se verificou.  --------------------------------------------------------------------------------  

Sendo doze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


